
－1－ 

 

 

 

 

 

 
    

2021 年 7 月 1 日～2022 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題  
まずはクラブ内で「お悩み解決」します 
～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Kim Sanche 

(韓国) 

“Y’s Men with the World” 「世界と共にワイズメン」 
スローガン “Heal the World with Love % Dignity” 
「愛と尊厳で世界を癒そう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会計監査 

直前会長 

担当主事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
大野 勉 

(神戸ポート) 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を超えて変革しよう」 
スローガン ” Be healthy”「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 RD 
新山 兼司 

（京都トップス） 
“Challenges for the future” 「未来への挑戦」 
副題「羽ばたこう！ 2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 

中 西 部 部 長 DG 
牟 大盛 
（大阪） 

「隣人愛を実践しよう！Love your neighbor as yourself! 
副題「新生活様式時代の自己愛は、まずは隣人愛から！」 

 

４月の聖句 ４月は「 RBM 」の月です 

「恐れるな、わたしはあなたと共にいる。」 

（イザヤ書 ４３章５節） 

（２０２２年度 大阪ＹＭＣＡ 年間聖句） 

「国際統一事業、マラリア撲滅にご理解、ご協力、ご支

援をお願いします」 

河原正浩 地域奉仕・環境事業主任（京都トップスクラブ） 

 

 ４月例会のご案内 

日時：４月１２日(火) １９：００～２０：４０（予定） 

会場：茨木市福祉文化会館 ２０３号室(通常と会場が異なります) 

内容：大阪高槻クラブ・大阪茨木クラブ合同例会「ワイズ活動を振り返る」 

2022 年 6 月末をもって当クラブの親クラブであります大阪高槻クラブが解散となります。

長らくワイズ活動をされました高槻クラブのメンバーの皆様を労うとともに、これまでの

ご活躍や活動内容を改めて振り返るべく、参加メンバーにワイズ活動を振り返るためのメ

ンバースピーチを行います。 

※ワイズ活動の写真をお持ちの方は事前にメールもしくは当日写真現物をお持ちいただけ

れば、スライドにてご紹介いたします(時間の関係ですべて紹介できる保証はありません

のでご了承ください)  

お写真はメール masahiro-forys@settsu-stamp.com までお送りください 

会費：１，２００円 

《３月末データ》単位：円 

３月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ    10,500 ＢＦ ＹＥＳ            5,500 

在籍者(うち広義会員 0)  11 メ ネ ッ ト       0 10,000 ＲＢＭ     5,600 切 手   6 6 4 g ＦＦ               5,600 

出席会員         10 ゲスト・ビジター    0 累計  64,000 Ｙサ・ユース 14,000 現金     10,500 東日本大震災 
    0 

メーキャップ      1 出 席 率      1 0 0 % メネット       0 ＴＯＦ                0 累計    10 ,500          熊本地震 

２０２２年４月発行 第３０巻第１０号（通算 351号） 

２０２２ 
４ 

当日は会食実施予定ですが、新型コロナウイルス感染状況により会食中止となる場合もあります。ご了承く

ださい。また会食実施となった場合は黙食にご協力ください。 

mailto:masahiro-forys@settsu-stamp.com
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３月度 役員会報告 

☆日程：2022 年 3 月 1５日(火)  19：00～20：00 

☆場所：クリエイトセンター２０２号室 

☆出席者：山﨑、川端、野田 

１．３月例会の反省 

出席者 会員 １０名  ゲスト・ビジター０名 

合計 １０名 

ニコニコ １０，０００円 

反省 写真含め実例をたくさんご紹介いただ

いたので、防波堤や防潮堤のことがよ

く理解できた。辺野古基地の問題点も

理解できた 

２．会計報告 

西日本区費後期・寄付金送金。ただし合計

100,000 円以上の入金は会長の本人確認が

必要で 2 回に分けて入金の必要があった。 

３．4 月例会(高槻クラブ合同例会)について 

料亭での交流会の予定だったが、急遽高槻ク

ラブより通常例会への変更要請があり変更。 

日時：4 月 12 日(火） １９：００～ 

会場：福祉文化会館２０３号室 

内容：メンバースピーチ  

４．５月例会について 

日時：5 月 10 日(火） １９：００～ 

内容：未定 

担当 司会：長田、聖句：浜野、寸評：野田、各停：蒲田 

５．６月例会について 

日時：6 月 14 日(火） １９：００～ 

内容：(仮)中西部部長公式訪問  

熊田真一郎氏講演も検討 

担当 司会：塚、聖句：浜野、寸評：野田、各停：山﨑 

６．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

  ＊ 大阪ＹＭＣＡチャリティーラン… 

3/20(日) 10：00～14：00 花博記念

公園 鶴見緑地 パーゴラ広場 

ロ）ブリテン委員会･･･4 月 1 日(金) 

場所：かしばら印房 

以上 

３月例会寸評    石井 種男 

3 月例会は 8 日の午後 7 時より開会された。司

会山﨑メンの突然の唱歌「早春賦」の

一説の歌で始まり驚いた。そういえば

当日は、春とは名ばかりで風の冷たい

一日だった。ゲストは無く、当日は清

水メンが EMC 主査として他クラブを

訪問していたため、茨木クラブメンバ

ー10 名だけの例会だった。 

 
会長のあいさつ、点鐘に続いて、浜野担当主事

より聖句の発表。塚メンのメネッ

ト誕生祝が渡された。インフォメ

ーションでは 4 月例会が親クラブ

の高槻クラブと合同例会になるが、

高槻クラブが今期で解散されるの

で最後の合同例会になるという残

念な話を聞かされた。掛谷メンか

らは各自にワイズ入会候補を一人

一名だけでも推薦して欲しいと記

入用紙が配られた。浜野メンからはＹＭＣＡチャ

リティーランの協力の御礼とＹＭＣＡサッカー大

会を企画中なので協力の依頼をされた。その後食

前感謝の後、美味しい夕食をいただいた。 

今月はメンバースピーチとして川端康彦メンよ

り土木のお話をいただい

た。東日本大震災では防

波堤や防潮堤など海洋施

設が大きく破壊されたと

のことで、我々も今まで

関心の薄かったこれらの

重要施設がどのように作られているのか専門家か

ら詳しく説明していただいた。 

沖合に防波堤を築くにあた

り、水中の基礎はどうなってい

るのか？ 疑問に思っていた

が、「ケーソン」と呼ぶ、鉄や

コンクリートの大きな箱を作っ

て船で運び、クレーンで吊り下
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げて海中に沈め、中に石や砂を詰めて更にコンク

リートの蓋をして土台を作る、という工法を説明

していただいた。こんな工事は大手ゼネコンが受

注して、子、孫、ひ孫会社が下請け工事に入ると

のこと。１１年前の震災の被害が大きかった東北

地域には、現在海岸沿いに 10 メーターを超すコン

クリートの防潮堤が築かれて、景観は大きく損な

われてしまっているとの事。 

続いて沖縄・辺野古の埋め立て工事の話では、

すでに防波堤が完成しており、海中に土砂を入れ

る段階にきているが、地元の

反対派が道路を塞いでいるの

で沖合から船で土砂を運ぶと

いうコストのかかる工法を取

っているらしい。今後埋め立

てた地盤の改良や、地元の漁

協との補償問題など難しいこ

とが残っており完成まで期間がかかりそうだ。 

川端メンの専門は港湾の防波堤、防潮堤だが、

土木の話では老朽化した橋、高速道、トンネルが

日本に数多くあり、今後はこれらの補修が多く出

てくるようだ。川端メンの今後の活躍を期待して

メンバースピーチは終わった。 

ニコニコの 1 万円の献金が発表され、9 時前に

会長の閉会点鐘で 3 月例会の幕を閉じた。 以上 

西日本区オンライン交流会 

野田 将弘 

3 月 26 日(土)の 19 時より、オンラインの
ZOOMにて西日本区オンライン交流会が開催され
ました。新山理事の点鐘・挨
拶に始まり、各部部長の報告
や部会、記念例会の PR など
一般的な大会と同じ内容も多
かったのですが、今回の特徴
は無作為で 8 名程度のグルー
プに分かれたうえで参加メン
バーが話し合う「グループデ
ィスカッション」でした 

グループディスカッションは 2 回に分かれて行
われ、2 回とも同じメンバーで話し合いをしまし
た。私のグループには 

・奈良クラブ 濱田ワイズ 
・古田直前理事 
・京都部 中村部長 
・瀬戸山陰部 長壽直前部長 
・熊本にしクラブ 岩本ワイズ 
・京都トップスクラブ 船木ワイズ 
・大阪なかのしまクラブ 藤井ワイズ 

という豪華な組み合わせでした 
ワイズ歴の長い濱田ワイズがグループを取り仕

切ることになり、第 1 部では自己紹介を行いつつ
もよそよそしい感じで進みましたが、第 2 部では
活発な意見が飛び交いました。 

記憶に残っている話題では 
・本年の西日本区岡山大会がコロナ禍でスタッフ

削減により大人数での食事提供が不可能となり、
小さめの弁当に加え、ホテル外にキッチンカー
を並べて自由に食事する形で対応するとの事。 

・私が青年会議所(JC)出身で、当クラブは JC 卒業
生をゲストスピーカーに呼び交流を重ね EMC
につなげていた事を報告。そこから「JC 卒業
生はライオンズやロータリーに流れる人が多い」
という話や、京都トップス船木ワイズが「BNI
に入ったものの、上下関係や
強制が強く辟易している若い
メンバーを勧誘し成功してい
る」という話。また古田直前
理事は「来年開催する東西交
流会ではライオンズやロータ
リーの方を呼び、それぞれの
団体がどのようなものかお話
しいただく予定」との事。 

・岩本ワイズによると、数年前に活発なイメージ
だった熊本にしクラ
ブが現在会員 14 名と
いう状態で、メンバ
ー全員意外だという
反応をされたととも
に「京都トップスさ

んがいかに V 字回復したのか知りたいので、ク
ラブに来てお話ししていただきたい」と京都ト
ップス船木ワイズに頼まれていた事。 

というものがありました。 

また、グループディスカッション第 1 部と第 2
部の間にアジア太平洋地域 大野会長が「YMCA
は『つながる、みつか
る、よくなっていく』
というスローガンです
が、ワイズはもっと能
動的に動いて『つなげ
る、みつける、よくな
っていく』というよう
にしていきたい」とお話しされていました。 

交流会は予定通り 21 時にて終了。ワイズの知
り合いが多いと言えない私にとってグループディ
スカッションはどうなるかと思いましたが、思っ
た以上に有意義で楽しい話し合いができました。
ご参加いただいた皆様ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

今月は「各駅停車」お休みします 
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４月例会プログラム 
日時：4 月12日（火） １９：００～ ２１：００ 

場所：茨木市福祉文化会館 ２０３号室  

司会：清水君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶        野田会長 

 ２、ワイズソング清聴          一  同 

 ３，ゲスト、ビジター紹介   野田会長・森本会長 

 ４、聖書朗読               浜野君 

 ５、誕生、結婚祝い      野田会長・森本会長 

 ６、インフォメーション 

 ７、食前感謝 

 ８，会食 

 ９，プログラム 

大阪高槻クラブ・大阪茨木クラブ合同例会 

「ワイズ活動を振り返る」 

１０、ニコニコファンド 

１１、ＹＭＣＡの歌清聴            一  同 

１２、閉会宣言・点鐘             森本会長 

寸評：川端君、聖句：浜野君 

 

 

※ワイズソング・YMCA の歌は新型コロナ感染対策のた

め斉唱はいたしません。ご協力お願いいたします。 
 

☆ 誕 生 日 
粕谷 和彦君  ２５日 
浜野 昌保君  ２６日 
山﨑 憲 君  ３０日 

☆ 結婚記念日 

石井 種男・久仁子ご夫妻 ２９日 

５月例会プログラム予定 

日時：5 月 10 日(火） １９：００～ 

会場：クリエイトセンター ２０２号室 

内容：未定  

担当 司会：長田、聖句：浜野、寸評：野田、各停：蒲田 
 

６月例会プログラム予定 

日時：6 月 14 日(火） １９：００～ 

会場：未定 

内容：中西部部長・主査公式訪問(予定)  

担当 司会：塚、聖句：浜野、寸評：野田、各停：山﨑 
 

行 事 予 定 
＊6/11(土) 西日本区大会 岡山国際ホテル 

＊6/15(水)  関西ワイズビジネス交流会 

異業種交流ゴルフコンペ 

亀岡ゴルフクラブ 

大阪 YMCAチャリティーラン 
   野田将弘 

3 月２０日(日)に鶴見緑地バーコラ広場にて開

催された「大阪ＹＭＣＡチャリティーラン」に参

加いたしました。今年は密を避けるためスタート

時間は自由で、ラン以外にウォークもありでした。 

 

毎年声援と見守り目的で参加しておりましたが、

今回はウォークに初参加

いたしました。もらった

ゼッケンを背中に付け 10

時 10 分ごろスタート。初

めて回るコースは新鮮でしたが、持ち前の方向オ

ンチが災いしました。違う道に入って気が付けば

逆戻りしていたり、本来の道と外れているとわか

り戻ったりして、2～30 分あれば 1 週回れるであ

ろうコースを、50 分ぐらいかけて回ってしまいま

した。しかしその分初めての景色を堪能しました。

池に浮かぶ鳥たちは心地よい景観で、歩き回って

いると綺麗な花をたくさん見ることができました。 

 

いい汗をかいた！ と笑顔で終了。終了後墓参

りしようと花を持ち歩いており、カバンから花が

出ていたため「それ、どうしたんですか？」と何

人かに声をかけられました。その後予定通り墓参

りに出かけたのですが、お線香と数珠を忘れ 100

円均一ショップを探し回るのにさらに 1 時間ほど

歩き回ってしまいました…。 

☆編集後記 

新型コロナ新規感染者数は減少しております

が緩やかです。学生の春休みや行楽などで増加

傾向に変わる可能性があるので引き続き気を引

き締めてゆきたいと思います。まだまだ戦いは

続きそうですが頑張りましょう。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更となる可能
性がございます。ご了承ください。 

 

 


